

Tadelloses Benehmen zu Tisch



Vom Falten einer Serviette bis zur gepflegten Tischkonversation: In einem Benimm-Kurs im Gasthof St. Martin unterwies Hauschefin Mathilde Vogt 29 Schüler von der Abschlussklasse der Anton-Miller-Mittelschule in tadellosem Benehmen. Aufgetischt wurde eine kompliziert zu löffelnde Flädlesuppe, danach in kleinen Happen zu essendes Putensteak, zum Schluss ein leckeres Eis. Der Benimmkurs fand zum dritten Mal in Unterfahlheim statt – unterstützt vom Verein „Chance auf Bildung – Zeit für Kinder“.

Foto: Patrick Fauß